

COMMEMORATION EXCEPTIONNELLE DU 08 MAI à Cherbourg en Cotentin

Onze noms gravés sur une stèle noire de granite ont rappelé aux Cherbourgeois la disparition des techniciens de la D.C.N tombés le 08 mai 2002 lors d l'attentat de KARACHI au Pakistan. A **Cherbourg en Cotentin** et dans les communes déléguées, les autorités et la population ont tenu à marquer par leur présence, leur ferveur et leur comportement respectueux, leur participation à une commémoration exceptionnelle dans l'enceinte du jardin public, ou avait pris place l'ensemble des Élus, des corps constitués et de la population. 80 ans, une nouvelle décennie pour célébrer avec force, avec respect et dignité la commémoration de l'armistice et ce précieux devoir de mémoire . Marcel LAJOYE au nom du comité d'entente donna lecture du message du Général De lattrre de TASSIGNY, monsieur Jean RAMPAN, Sous Préfet de **Cherbourg** a lu le message de Sébastien LECORNU Ministre des Armées, et Benoît ARRIVE prononça une allocution rappelant une page de notre histoire, mettant fin à la barbarie nazie, tout en délivrant un message d'espoir. Plusieurs délégations étrangères Belgique, Angleterre, Sénégal, Allemagne, USA ont participé à cette cérémonie, où des hymnes nationaux ont rappelé la participation des alliés pour libérer le continent, Le Maire Benoît ARRIVE entouré du Sous Préfet , de l'Amiral Préfet Maritime, et de nombreux élus, ainsi que les représentants étrangers, ont respecté la minute de silence avant de déposer des gerbes sur la stèle de bronze;Les officiels ont salué les délégations des portes drapeaux, des anciens combattants et résistants , ainsi que Paul LETERRIER, un des survivants de BIR HAKEM et de TEL-ALAMEN, désormais centenaire et arborant la grande croix de la Légion – d'Honneur. Lucien CARON le 13 , 05 2025



